

Inauguran campaña estudiantil contra las drogas en Bolivia



La Paz, 22 mar (RHC) La Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn) inauguró una campaña estudiantil contra el consumo y tráfico de drogas, que prevé concientizar a 250 mil alumnos en Bolivia.

Santiago Delgadillo, director de la Felcn explicó que esa iniciativa se institucionalizó en el país andino porque consolidó el repudio al tráfico y consumo de estupefacientes entre educandos, padres de familia, docentes y la policía.

Delgadillo inauguró la campaña en el colegio Ayacucho de La Paz, y esta se replicará en otras unidades educativas de Bolivia.

En los planteles -puntualizó Delgadillo- el estudiantado recibirá charlas sobre la misión de la Felcn y los efectos del consumo de estupefacientes.

También llamó a las instituciones a trabajar en la prevención, para que el capital humano, que son los hijos y estudiantes no estén ajenos a la amenaza del narcotráfico que busca caminos para llegar a las escuelas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88124-inauguran-campana-estudiantil-contra-las-drogas-en-bolivia>



Radio Habana Cuba